



VIDA GENEROSA

Dando todo de mi en respuesta
a todo lo recibido de ÉL

Llamados para las Ofrendas
4to Trimestre 2024

Copia del Tesorero

Por favor mantén esta copia en el pulpito

5 de octubre de 2024

Presupuesto de la iglesia local

He orado y caminado por muchos kilómetros en mis zapatos deportivos. Un semestre, recorrí el campus de nuestra universidad con algunos estudiantes y oramos por las personas de nuestra comunidad universitaria. Caminamos por toda la propiedad teniendo momentos de diálogo y de oración personal. Nuestro deseo era ver al Espíritu Santo obrar de manera poderosa transformando vidas. Teníamos fe en que Él lo haría. Llevábamos en el corazón versículos como: “Si ustedes creen, recibirán todo lo que pidan en oración” (Mateo 21:22, NVI). Ese año, Dios transformó mi vida y las vidas de mis estudiantes a través de la oración y desde entonces, para siempre.

Lo maravilloso de la oración es que podemos practicarla en cualquier momento, en cualquier lugar, y es algo que podemos compartir unos con otros. Nuestra iglesia nos ofrece un espacio donde podemos reunirnos y compartir alegrías y penas. Podemos escuchar y aprender unos de otros, y crecer juntos en Cristo. Esperamos mantener esta luz encendida en la iglesia en los tiempos que se acercan. Esto será posible gracias a sus generosas ofrendas.

Heather Thompson Day

12 de octubre de 2024

Evangelismo de las Carolinas

La ofrenda de hoy se destinará a una Unión de nuestro territorio.

La Biblia dice en Mateo 24:14: “Y este evangelio del reino se predicará en todo el mundo...” (NVI). A menudo pensamos que predicar a todo el mundo significa llevarlo a lugares lejanos en otros continentes, donde hay pocos cristianos. Pero con la gran inmigración de personas a Estados Unidos y Canadá, podemos tener acceso a muchos que no conocen del amor de Dios. Tenemos como iglesia un campo misionero que cubrir, incluso en nuestro propio territorio de la Unión. Una de las ventajas de la estructura de la Iglesia Adventista del Séptimo Día es que las Uniones se centran en los aspectos regionales, en cómo llevar el Evangelio a todos los grupos de personas que existen en ese territorio. Ellas promueven una evangelización innovadora e integral para que nadie quede al margen.

Por favor, oren por nuestros líderes e invítenlos a participar de los acontecimientos especiales de su congregación.

19 de octubre de 2024

Presupuesto de la iglesia local

Isaías 40:31 dice: “Pero los que confían en el Señor renovarán sus fuerzas; volarán como águilas: correrán y no se fatigarán, caminarán y no se cansarán” (NVI). ¿Se ha sentido agobiado alguna vez? ¿Ha sentido ganas de rendirse? Si así fue, le digo que es normal cansarse. Algunos días me despierto y pienso en todos los "sombreros" que llevo: madre, profesora, amiga, hermana, hija, oradora, autora... y solo pensar en todos ellos puede cansarme. Hay muchos roles que debemos cumplir, y eso puede ser complicado. En mi opinión, esa es la razón por la que el sábado es mucho más precioso; nos da tiempo para restablecernos y centrarnos en el origen de nuestra esperanza. La esperanza en el Señor nos da la fuerza que necesitamos para seguir adelante, incluso cuando sentimos que nos ahogamos en responsabilidades.

La ofrenda de hoy es para nuestra iglesia local, la cual también funciona bajo muchos títulos diferentes. Para muchas personas es una casa de oración, un lugar de aprendizaje en la Escuela Sabática y durante el culto divino, y para otros es un lugar de refugio. Cuando apoyamos a la iglesia, respaldamos la misión y el ministerio que influye en muchas vidas.

26 de octubre de 2024

Jóvenes de las Carolinas

Como le pasa a mucha gente a esta altura del año, quizá sus propósitos de Año Nuevo ya hace un tiempo que fueron totalmente olvidados. De hecho, los estudios muestran que “el 55% de los entrevistados mantuvieron su propósito de Año Nuevo durante menos de un año. Digámoslo de otra manera: el 11% durante al menos seis meses; el 14% durante unos tres meses, el 19% durante al menos un mes y el 11% durante menos de un mes”.¹ Eso significa que casi un tercio de la gente renunció a lo que se había propuesto antes de cumplir cuatro semanas. De acuerdo con esto, si estamos en octubre, es muy posible que ni siquiera recordemos lo que nos propusimos hacer a lo largo de este año.

Por eso es tan hermoso saber que servimos a un Dios lleno de gracia. Cada nueva semana, e incluso cada nuevo día, es una nueva oportunidad para volver a conectarnos con Él y empezar de nuevo. Piense qué puede hacer en el día de hoy para cambiar su vida e influir en la de los que lo rodean. Nuestra iglesia tiene ministerios que se dedican a servir a todos sus participantes, y puede ser el momento para que consideremos en oración cómo podemos dedicar nuestros dones y talentos para cumplir con la predicación del Evangelio. Una gran fortaleza de nuestra iglesia es que pertenece a un grupo de iglesias que conforman nuestra Conferencia. Al ofrendar hoy para el avance de nuestra Conferencia local, podemos ayudar a que nuestra misión y llegue todavía más lejos.

¹ <https://www.forbes.com/health/mind/new-years-resolutions-statistics/#:~:text=The%20aforementioned%202020%20New%20P%20late,last%20lasting%20less%20than%20a%20month.>

2 de noviembre de 2024

Presupuesto de la iglesia local

Como profesora, mis clases preferidas son aquellas en las que mis alumnos asimilan lo aprendido y lo aplican en sus vidas. Enseño comunicación y es muy importante que los estudiantes comprendan el poder que tienen sus palabras. Proverbios 18:21 nos dice que: “En la lengua hay poder de vida y muerte...” (NVI), y ayudar a mis estudiantes universitarios a comprender esto y a utilizar sus palabras de forma positiva es siempre algo que me motiva.

Una vez tuve una alumna a la que le costaba expresarse. A medida que avanzaba el semestre, y ella encontraba más oportunidades y conocimientos sobre cómo compartir más de sí misma de manera positiva, su confianza aumentaba y esta habilidad creció al punto de que fue capaz de comunicar sus pensamientos y opiniones en forma fluida.

Mire hoy a su alrededor en la iglesia. ¿A quién le ha dedicado tiempo para “hablarle de la vida”? Es decir, ¿se ha detenido a animar a alguien; a decirle una palabra amable o a orar por esta persona? La ofrenda de hoy se dedica al presupuesto de nuestra iglesia local. Considere en oración dar para apoyar el ministerio y la misión de nuestra iglesia, ya que los que la conformamos intentamos crear un lugar donde las palabras que dan vigor se compartan con regularidad.

Heather Thompson Day

9 de noviembre de 2024

Presupuesto mundial (énfasis: Sacrificio anual)

La Misión Global es la línea de frente de la Misión Adventista. Por medio de un ministerio de carácter integral, los misioneros de Misión Global llevan la Luz a ciudades de todo el mundo, con especial atención en la Ventana 10/40. Desde el comienzo de este departamento hace tres décadas, llegamos a muchos grupos de personas y accedimos a nuevos países. “I Will Go” es el plan estratégico de la iglesia para 2020-2025.

Hay misioneros trabajando ahora mismo en lugares como Sri Lanka, Malawi, Indonesia, Camboya y países donde predicar el cristianismo es considerado contra la ley. Hay muchos desafíos misioneros, porque en algunos lugares donde no hay presencia adventista, se necesitan alrededor de dos años de compartir el amor de Jesús con los no cristianos que viven en esas zonas para que abran sus corazones a Cristo.

Por favor considere apoyar a estos misioneros y a sus familias en oración y a través de sus ofrendas. Si se siente llamado a ser misionero, hay muchas oportunidades para trabajar con grupos de personas no alcanzadas por el amor de Dios. Visite vividfaith.com para explorar oportunidades misioneras.

Lo invitamos a ¡ir!

¡A orar!

¡A dar!

¡A servir!

16 de noviembre de 2024

Presupuesto de la iglesia local

Una vez vino un amigo a casa y quise prepararle un postre. Como era alérgico a uno de los ingredientes, apresurada utilicé un sustituto del que no estaba segura si funcionaría. Si alguna vez intentaron hacer algo similar, saben que incluso cambiar un ingrediente puede modificar el sabor, la textura, y en realidad todo el producto final. Ese día aprendí que no debía sustituir ese ingrediente y no hace falta decir que degustar este postre no fue una experiencia agradable.

De manera similar, la Biblia nos da palabras de sabiduría para que las sigamos, y Proverbios 1:5 dice: “Escuche esto el sabio, y aumente su saber; reciba dirección el entendido” (NVI).

¿Qué conocimiento sabio y bíblico ha aprendido últimamente?
¿Dedicó un momento para compartirlo con alguien? Si no lo ha hecho, tome un tiempo hoy o la próxima semana, para compartirlo. La ofrenda de hoy es para el presupuesto de nuestra iglesia. Sigamos haciendo de ella un lugar donde podamos reunirnos y crecer en sabiduría y conocimiento en Dios. Cuanto más estudiemos y aprendamos juntos, mejor preparados estaremos para satisfacer las necesidades de los que nos rodean.

Heather Thompson Day

23 de noviembre de 2024

Jóvenes de las Carolinas

Isaías 66:13 dice: “Como madre que consuela a su hijo, así yo los consolaré a ustedes; en Jerusalén serán consolados” (NVI). Como madre, aprecio mucho este versículo, que describe la actitud de Dios hacia nosotros. Cuando uno de mis hijos está dolido o necesita consuelo por alguna razón, yo soy la persona a la que suelen acudir. Cuando era niña también aprendí a acudir a mi madre, y disfrutaba de su abrazo cuando me sentía angustiada. A medida que fui creciendo, aprendí a refugiarme en Dios de la misma manera. Y aprendí eso, porque tuve la bendición de tener personas en mi vida que me enseñaron a clamar a Dios en mi angustia.

Romanos 10:14, 15 dice: “Pero, ¿cómo van a buscar la ayuda de alguien en quien no creen? ¿Y cómo van a creer en alguien de quien no han oído hablar? ¿Y cómo van a oír de él si no se les habla? ¿Y quién puede ir a hablarles si no lo envía nadie? De esto hablan las Escrituras cuando se expresan así: “¡Qué hermosos son los pies de los que proclaman las buenas noticias!” (NBV). La ofrenda de hoy se destinará al avance de nuestra Conferencia local. Nuestra iglesia tiene la oportunidad y responsabilidad de compartir las buenas nuevas de Jesús y su pronto regreso a nuestro mundo, y cada uno de nosotros está invitado a colaborar con esa misión. Por favor considere en oración dar una ofrenda generosa para esta causa.

30 de noviembre de 2024

Mt. Pisgah Academy

“Los justos claman, y el Señor los oye; los libra de todas sus angustias. El Señor está cerca de los quebrantados de corazón, y salva a los de espíritu abatido” (Salmos 34:17, 18, NVI). ¿Por qué clama usted hoy a Dios? ¿Hay algo en su corazón que solo Dios puede ayudar? Si es así, sin duda está en el lugar correcto. Cuando el versículo dice que Dios nos escucha y nos libra de todos nuestros problemas, quiere decir, de todos. En mi oficina me he sentado junto a estudiantes que han perdido a seres queridos y he llorado con ellos. He consolado a amigos cercanos que se enfrentaban a circunstancias difíciles y decepcionantes. Yo misma me he sentido profundamente decepcionada de vez en cuando al ver lo mucho que me faltaba para alcanzar mis objetivos.

Aun así, Dios ha dicho que cuando clamemos a Él, nos libraré; que estará cerca de los quebrantados de corazón. Me anima saber que no tengo que ser perfecta para acudir a Él; puedo acudir tal como soy. La ofrenda de hoy es para nuestra Unión, para apoyar a todas las personas que están trabajando en ella a fin de llevar el mensaje de esperanza al mundo que nos rodea. Por favor respalden en forma generosa esta causa.

7 de diciembre de 2024

Presupuesto de la iglesia local

Hace poco a una amiga le realizaron una cirugía complicada en la mandíbula, que le impediría comer alimentos normales por un tiempo. Como vive lejos no la pude visitar, pero la animé en su recuperación con mensajes y oraciones. En cuanto se recuperó lo suficiente como para poder hablar, me contó lo bien que la había cuidado su iglesia local. Desde el momento de la cirugía durante los días siguientes de controles, la llevaron en coche y la cuidaron las 24 horas del día. En aquel momento mi amiga vivía sola y estaba preocupada por su recuperación. Pero la familia de su iglesia actuó como lo habría hecho su propia familia, asegurándose de que tuviera todo lo que necesitaba. Incluso le dieron una tarjeta de regalo para que comprara batidos durante las semanas de recuperación, hasta que pudiera comer alimentos sólidos.

Cuando pienso en lo que significa que como iglesia seamos una familia me viene a la mente la recuperación de mi amiga. No todos tienen la suerte de vivir con una familia afectuosa. Cuando la iglesia interviene para brindar el consuelo y la atención necesarios, ¡nuestra fe adquiere un significado totalmente nuevo! La ofrenda de hoy es para apoyar a nuestra iglesia local. Cuando den la ofrenda hoy, háganlo con un corazón compasivo, y consideren todas las maneras en que nuestra propia iglesia está cambiando vidas.

Heather Thompson Day

14 de diciembre de 2024

Servicios Comunitarios Adventista

Las personas son de todas las formas y tamaños diferentes, y también lo son sus necesidades. Durante más de 50 años, ACS (Servicios Comunitarios Adventistas por su sigla en inglés) ha ofrecido diversos servicios adaptados a las necesidades de la comunidad. Muchas veces son ayudas tangibles como alimentos, ropa, alojamiento, duchas; pero a veces se necesita apoyo emocional.

Laura era la directora de ACS en Portland, y estaba en una reunión cuando oyó a una mujer que lloraba delante de la puerta. Cuando fue a comprobar qué ocurría, se encontró con otro miembro del personal sentado al lado de la mujer afligida. Llamaron al capellán del centro, que pudo dedicar más tiempo a escuchar y ofrecer consuelo a la persona. Lo más alentador para Laura fue un comentario que la mujer hizo más tarde: “Me sentía abrumada y supe que este sería un lugar seguro al cual venir”.

Independientemente de que se trate de alimentos y utensilios de cocina; atención odontológica, ropa, clases particulares extraescolares o conocimientos de inglés, la esperanza y el ánimo son los elementos más valiosos de los ministerios de ACS.

Elena White compartió: “El Salvador trataba con los hombres como quien deseaba hacerles bien. Les mostraba simpatía, atendía a sus necesidades y se ganaba su confianza. Entonces les decía: “Seguidme”” (*El ministerio de curación*. Pág. 90-91).

Los ministerios de los Servicios Comunitarios Adventistas se integran en nuestras comunidades, llevando la bondad de Jesús a la gente. Únase a nosotros y sea las manos y pies de Dios en este mundo.

21 de diciembre de 2024

Presupuesto de la iglesia local

La época festiva puede ser muy ajetreada para muchos, especialmente si hay niños en la familia. En mi familia esta temporada es una mezcla de programas navideños, tradiciones familiares, y diversas reuniones con las personas que amamos. Puede ser un tiempo de gran alegría o de gran tristeza, dependiendo de muchos factores. Una vez terminadas las fiestas, todo se ralentiza y se reajusta.

Algo hermoso que noté del lugar donde vivo, es que tiende a haber una cierta quietud y tranquilidad en esta temporada. Los días son más cortos, el clima más frío, y todo ello combinado nos ralentiza a mí y a mi familia. Recientemente me topé con el término “invernar”, que hace referencia al ritmo más suave de la estación invernal. Y eso hacemos: simplemente ajustamos nuestro ritmo para disfrutar el invierno.

Al recordar lo vivido este año, tomemos tiempo para reflexionar sobre cómo Dios se ha manifestado hacia nosotros. ¿Su familia atravesó algún momento difícil? ¿Puede ver cómo la oración le ayudó a sobrellevar esa situación? Nuestra ofrenda de hoy es para el presupuesto de nuestra iglesia local. Demos hoy con corazones agradecidos por todo lo que reconocemos que Dios nos ha dado durante este año.

28 de diciembre de 2024

Jóvenes de las Carolinas

Hay un dicho que se usa en algunos lugares: “Adiós a lo viejo, bienvenida a lo nuevo”. Este es el momento del año en que ese pensamiento tiende a sonar más verdadero. Muchos de nosotros quizá miramos a todo lo sucedido este año y reflexionamos en lo que nos fue bien, y también en lo que no funcionó así. Puede ser que haya algunos hábitos nuevos que nos gustaría incorporar en 2025, y otros que preferiríamos dejar atrás a medida que este año llega a su fin. Al pensar más allá de su propia vida, ¿hay cosas que le gustaría que sucedieran de manera diferente en nuestra iglesia? ¿Cómo puede formar parte de esos cambios y ayudar a la iglesia a seguir creciendo y trabajando para el Señor? ¿Qué pasaría si nosotros, como iglesia y Conferencia, nos comprometiéramos a servirnos los unos a los otros aún más durante el próximo año? ¿Qué resultado cree que daría esta decisión? ¿Y si nos comprometiéramos a orar por otra persona de nuestra clase de Escuela Sabática?

Nuestra iglesia es parte de una organización más grande. La ofrenda de hoy es para el avance de la Conferencia local, la cual apoya a muchos ministerios e iglesias que la conforman.